

ENCIERRO POR LA AMNISTIA

BARCELONA, 19. (Cifra).—Alrededor de un centenar de personas se encerraron a partir de las nueve de la noche del sábado en piglesia de San Medin en demanda de amnistía total. Los encerrados permanecerían en el interior del templo hasta las nueve de la mañana del domingo. El encierro entra dentro de la campaña "Para Navidades, todos a casa", promovida por diversas organizaciones populares y partidos políticos.

EL PUEBLO ESPAÑOL, PERSONAJE DE 1976

LAS PALMAS, 19. (Cifra).—El pueblo español ha sido elegido Personaje 1976 por la redacción del periódico local "La Provincia", "por la madurez, responsabilidad y serenidad manifestada en el proceso de cambio político y social", según informó ayer este periódico.

En la sección "política" ha sido elegido el presidente del Gobierno, Adolfo Suárez, "por su protagonismo en el cambio político, su voluntad de diálogo y su conocimiento y dedicación a los problemas canarios".

Probable creación de una Universidad en Alicante

VALENCIA, 19. (Cifra).—Es muy probable que Alicante cuente pronto con una Universidad, según se desprende de una información que publicó ayer el diario "Levante".

El trámite administrativo fue iniciado el sábado en una reunión de la comisión que la Junta de Gobierno de Valencia nombró para tal fin.

La Comisión acordó elaborar un informe exhaustivo de los factores que aconsejan la creación de la Universidad alicantina, documento que estará elaborado para el mes de enero, en que se reunirá por segunda vez.

Los principales problemas para su fundación serían de orden económico, siendo la impresión bastante optimista respecto al proyecto.

Hoy llega a Madrid el ministro marroquí de Comercio

MADRID, 19. (Cifra).—Una delegación oficial de Marruecos, presidida por el ministro de Comercio de dicho país, señor Guisassi, llegará hoy a mediodía a Madrid, por vía aérea, procedente de Rabat, al objeto de concluir acuerdos sobre temas de cooperación hispano-marroquí en el campo de la pesca y de participación española en los proyectos económicos de Marruecos, según informa el Servicio de Prensa de la Embajada marroquí en Madrid.

Por otra parte, ayer se trasladó a Rabat otra delegación oficial española que se encargará de ultimar también otros acuerdos relacionados con problemas marroquíes pendientes con España desde la independencia de Marruecos y que pueden tener una solución final.

PROPAGANDA ANTICOMUNISTA EN LA PRENSA DE VALENCIA

VALENCIA, 19. (Cifra).—Una página completa de publicidad aparece hoy en la prensa local patrocinada por la Sociedad Cultural Covadonga, de matiz netamente anticomunista.

La página va encabezada por los titulares: "Mil sacerdotes españoles rompen el silencio contra las omisiones y complicidades en el campo católico." El contenido de la misma hace referencia a un libro, "La Iglesia del silencio en Chile" (un tema de meditación para los católicos españoles), considerándose que "el comunismo, con sus habituales dispositivos de criptocomunistas, inocentes útiles, compañeros de viajes y otras especies, está intentado sacar provecho de la situación actual para subyugar una vez más a nuestra patria".

El libro que difunden trata de "cómo cierta Iglesia chilena" llevó al poder al marxismo", siendo actualmente el principal reducto de la oposición del Gobierno militar.

ESTUDIO SOBRE UN TRIBUNAL INTERNACIONAL DE PROBLEMAS FEMENINOS

Tema de un Seminario celebrado en Madrid por la Federación Internacional de Mujeres de Carreras Jurídicas

Con objeto de estudiar la posibilidad de crear un tribunal internacional superestatal para entender sobre cuestiones de discriminación que perjudiquen a la mujer, se ha celebrado en Madrid, del 17 al 18 de este mes, un seminario de mujeres juristas, organizado por la Federación Internacional de Mujeres de Carreras Jurídicas y la Asociación Española de Mujeres Juristas. Este seminario ha servido de colofón al I Congreso Internacional de Mujeres Juristas, que ha tenido por sede Madrid, y fue inaugurado el pasado día 13, con la presencia del ministro de Justicia español, don Landelino Lavilla.

En el mencionado seminario intervinieron la presidenta de la Federación Internacional, auspiciadora de la reunión, madame Tolman-Guilard, y los profesores Antonio Malintopi, italiano, que trató del tema "Derechos humanos y su garantía", y la señora Bastid, francesa, que se ocupó de tribunales internacionales. Hizo la presentación el abogado español don Antonio Rodríguez-Sastre. El departamento que se pretende crear no tendría alcance sancionador, sino mero centro para el estudio de situaciones discriminatorias desde el punto de vista de la mujer, que serían trasladadas a la Comisión de las Naciones Unidas que es competente en problemas femeninos.

Durante el Congreso se presentaron ponencias sobre la situación jurídica de la mujer: "Perspectivas de futuro", "Regímenes económico-matrimoniales", "El apellido de la mujer", "Filiación legítima e ilegítima", "Patria potestad", "Conflicto y ruptura matrimonial", "La mujer trabajadora", "La mujer en la legislación penal" y "La mujer y la política".

Tanto en el Congreso como en el posterior seminario, la asistencia fue muy nutrida y las intervenciones tuvieron muy alto nivel. Mujeres juristas de toda España, de muchos países europeos y de Hispanoamérica, especialmente, y de otras naciones siguieron atentamente las exposiciones.

La única complicación surgida fue la imposibilidad de llegar a conclusiones debido a grupos extremistas que no aceptaron la asepia con que se trataban temas como el divorcio y el aborto.

En Valencia, desde ayer noche

PARO TOTAL EN BUTANO, S. A.

VALENCIA, 19. (Cifra).—Un paro total, a partir de ayer noche, decidieron en asamblea celebrada el sábado los trabajadores de Butano, S. A., con el fin de obligar a la parte empresarial a que se avenga a negociar.

El anuncio ha sido hecho en una nota comunicada por la asamblea a la opinión pública, en la que se habla de "la cerrazón de nuestros empresarios" y se piden disculpas a los usuarios por las molestias que se les pueda ocasionar, rogándoles comprensión y apoyo.

HOJA DEL LUNES
Teléfono 2226450

Asistieron 400 delegados vascos

SE CLAUSURO EL CONGRESO USO EN EUZKADI

● Aprobado un manifiesto pro amnistía

PAMPLONA, (Cifra).—Con asistencia de unos 400 delegados de Vizcaya, Guipúzcoa, Alava y Navarra se clausuró ayer el primer congreso de la Unión Sindical Obrera (USO) de Euzkadi, que se ha celebrado durante dos días en Pamplona.

En la última sesión intervino José Javier Zufiaur, con una disertación en la que aludió a la lucha por el socialismo y la unidad sindical. Definió a USO como un sindicato de masas y de clase, y subrayó la necesidad de una autonomía sindical frente a los partidos políticos.

Fueron aprobadas cuatro ponencias, que hacen referencia a la perspectiva sindical socialista y autogestionaria de USO y a la necesidad de un organismo unitario, que tenga como objetivos principales la implantación de un estatuto de autonomía y de auto-determinación para el País Vasco. Se recogen en las ponencias las peculiaridades culturales, sociales y económicas de las provincias vascas y se aboga por la recuperación del euskera, la creación de una universidad popular vasca, la armonización entre trabajadores emigrados y autóctonos, la descentralización de los recursos de producción y de inversión y por una nueva política redistributiva.

Después de aprobarse un manifiesto pro-amnistía, los congresistas, puestos en pie y con el puño en alto, cantaron el "Eusko gudari" y se dio por clausurado el congreso.

LA DESVIACION MADRID-BADAJOS, ABIERTA AL TRAFICO

TRUJILLO (Cáceres), 19. (Cifra).—La desviación de la carretera Madrid-Badajoz, a su paso por Trujillo, ha quedado abierta al tráfico rodado.

Esta medida facilita la circulación de cuantos vehículos hayan de utilizar la nacional quinta para bajar de Madrid en dirección a Mérida.

Un belén a 2.200 metros de altura

SORIA, 19. (Cifra).—Miembros del Centro Excursionista soriano han colocado ayer un Belén en la cumbre del Monte Urbión, entre la nieve, a más de 2.200 metros de altura.

A pesar de que durante toda la mañana estuvo nevando, numerosos sorianos se unieron a los excursionistas y, tras colocar el Belén y cantar varios villancicos, regresaron a la ciudad.

Cuatro mil vecinos de Ermúa (Vizcaya) piden una escuela y solución para una carretera peligrosa

ERMUA (Vizcaya), 19. (Cifra).—En señal de protesta por la tardanza en la construcción de un grupo escolar y por el problema de la carretera general, donde se producen varios accidentes mortales cada año, unos cuatro mil vecinos de esta localidad se manifestaron ayer a mediodía.

La manifestación fue organizada por diferentes asociaciones de Ermúa, pero no habían sido autorizada oficialmente, por lo que fue disuelta, sin que se produjeran incidentes.

EL MEJOR PUERTO DE MAR

en la capital de España



LAS MEJORES
ANGULAS DE AGUINAGA
LANGOSTAS, LUBRIGANTES y CENTOLLOS
(Tenemos viveros propios)
Especialidad en ahumados:

SALMON, ESTURION, TRUCHA, ANGUILAS
PESCADERIAS
CORUÑESAS

Calle RECOLETOS, 12. Tels. 276 92 81-2
ESMERADO SERVICIO A DOMICILIO
Nuestros pescados y mariscos ¡¡SON UNICOS!!



Al mal tiempo buen abrigo

Abríguense con la moda FLOMAR y sonría al mal tiempo.

Conozca las últimas novedades de este Otoño-Invierno. Trenkas, Abrigos, Gabardinas... Plena moda en nuestras secciones de señora, caballero y niños.

FLOMAR

VISITENOS EN:
Avda. de José Antonio, 52 — Preciados, 20 —
Carmen, 21 — Duque de Alba, 15 — Atocha, 57.
En ALUCHE: Calle Illescas.
En ALCORCON: Calle Mayor, esquina Valladolid.